



Washington State Catholic Conference

The Public Policy Voice of the Bishops of Washington State

Boletín de la WSCC para las Escuelas Católicas

Invierno 2025

Como la voz de política pública de los cinco obispos del estado de Washington, la Conferencia Católica del Estado de Washington (WSCC) aboga por políticas que sirvan al bien común y reconozcan la dignidad de cada persona humana. Nuestra defensa está guiada por la Doctrina Social Católica, y el apoyo a las escuelas y la educación católicas es una meta clave de nuestra misión.

La Legislatura está en sesión

El periodo legislativo 2025-2026 comenzó el 13 de enero. Se han propuesto varios proyectos de ley de importancia para nuestras Escuelas Católicas y necesitan la Defensa Católica:

HB 1140: Establecimiento de becas *empowerED* utilizando cuentas de ahorro para la educación. Este es quizás el proyecto de ley más importante para las escuelas católicas en esta sesión. La propuesta del representante Couture proporcionaría a los padres de familia, fondos estatales en una cuenta de ahorros para la educación y ayudar con costos de la matrícula, uniformes, libros, computadoras y otros costos asociados con la educación, ya sea en escuelas públicas, privadas o en el hogar. El proyecto de ley señala que no todas las familias pueden pagar la educación privada, pero los niños pueden tener éxito en las escuelas privadas.



El proyecto de ley es una posibilidad remota en esta sesión con el déficit presupuestario actual, pero los legisladores deben saber que los electores apoyan esta propuesta. La WSCC alienta a los padres de familia a enviar un correo electrónico a sus legisladores instando a que el proyecto de ley sea escuchado en el comité. Comparta sus historias con sus legisladores sobre los sacrificios que hace usted y su familia para garantizar que sus hijos tengan una educación adecuada a sus necesidades y cómo su escuela apoya a los alumnos.

HB 1085: Para mejorar la seguridad escolar al extender las sanciones por interferir o intimidar al personal y alumnos mediante amenazas de fuerza o violencia en las escuelas y actividades

extracurriculares y exigir a las escuelas que notifiquen al público de dichas sanciones. Uno de los pocos proyectos de ley que se aplica tanto a las escuelas públicas como a las privadas, este proyecto de ley del representante Schmidt promueve la dignidad y la santidad de la vida al imponer sanciones por amenazas contra alumnos, maestros y personal de escuelas privadas en eventos extracurriculares u otros eventos.

SB 5007: Apoyo a alumnos que faltan con regularidad a la escuela y corren el riesgo de no graduarse. Aunque está dirigido solo a las escuelas públicas, el proyecto de ley incluye apoyo para alumnos que faltan regularmente y que son parte de un programa de financiamiento que ofrece servicios para mejorar su rendimiento en la escuela. La WSCC anima a los padres de familia de nuestras escuelas católicas a abogar por la inclusión de la matrícula de las escuelas privadas en las iniciativas de apoyo que podrían financiarse con el programa *construyendo puentes*, reconociendo que algunos alumnos pueden tener un mejor desempeño en un entorno escolar diferente.

SB 5115: Que crea el programa de incentivos de servicio *Washington Dream Act*. La WSCC apoya el concepto del proyecto de ley del Senador Valdez, pero busca una enmienda. El proyecto de ley refleja la enseñanza católica sobre los derechos de las personas a participar en sus comunidades al establecer subvenciones para que los *DREAMers* trabajen y se ofrezcan como voluntarios en organizaciones comunitarias. Sin embargo, excluye específicamente el trabajo o el servicio voluntario con entidades religiosas, lo que perjudica a los inmigrantes que pueden querer servir con organizaciones benéficas católicas o en nuestras escuelas católicas. La WSCC anima a los católicos a ponerse en contacto con sus legisladores y pedir que se enmiende el SB 5115 para que las organizaciones benéficas y las escuelas católicas califiquen. La primera audiencia del comité para el proyecto de ley es el 16 de enero en el Comité Senatorial de Educación Superior.

Puede encontrar información sobre sus legisladores ingresando su dirección domiciliaria [AQUÍ](#).

[Suscríbase](#) a nuestro Boletín de Abogacía Católica para mantenerse informado sobre éstos y otros proyectos de ley y para conocer sobre oportunidades de abogar por las escuelas católicas.

Regístrese para nuestra Hora Virtual de Oración y Reflexión Guiada el 22 de enero

El 22 de enero es el Día Nacional de Oración por la Protección Legal de los Niños No Nacidos. Únase a nosotros en una hora de oración guiada y reflexión sobre la dignidad humana con Sor Gabriella Yi, Hermana Dominica de Santa Cecilia de Nashville y miembro de la Facultad de Aquinas College. Además de enseñar, a la Hermana Gabriella le encanta dar charlas sobre la vida espiritual y dirigir retiros, algunos realizados en el Centro de Retiros del Arzobispo Brunett en Palisades, así como en las parroquias del Santísimo Sacramento y la Sagrada Familia en la Arquidiócesis de Seattle.

Impulsado por
el Fuego de la Caridad:
Santa Catalina de Siena sobre la dignidad humana



Hora de Oración Guiada y Reflexión en el estado
de WA con la Hermana Gabriella Yi, OP de las
Dominicas de Nashville
22 de enero de 2025 desde el mediodía hasta la 1 pm hora del Pacífico, por Zoom

Inscríbese aquí: <https://bit.ly/4j18W53>

La inscripción es gratuita, pero se solicita inscripción. Haga clic [AQUÍ](#) para inscribirse.

Personal de WSCC

Le invitamos a ponerse en contacto con nosotros en cualquier momento.



Jean Hill

Directora Ejecutiva jean.hill@wacatholics.org

Tracey Wilson Yackley

Gerente de Operaciones tracey.yackley@wacatholics.org

Únase a la [Conferencia Católica del Estado de Washington](#) en la defensa durante todo el año. Reciba nuestro Boletín de Abogacía Católica mensual y encuétreanos en [Facebook](#), [Twitter](#), [YouTube](#), [Instagram](#) y [LinkedIn](#).